GEWALT IST NIEMALS PRIVATSACHE! GEWALT IST VERBOTEN!

In jeder Beziehung kommt Streit vor. Schon kleinste Dinge können der Anlass dafür sein.

Aber jeder Streit muss Grenzen haben. Es darf niemals zu Gewalt kommen!



Es gibt Gewalt, die man sofort sieht und Gewalt, die man nicht sofort erkennt.

Es gibt handgreifliche Gewalt und Gewalt in Worten – Beschimpfungen, Beleidigungen, Drohungen.

Auch Kontrolle, Isolation und Ausgrenzung können zu Gewalt führen.

Gewalt gegen Frauen stellt eine grundlegende Verletzung der Menschenrechte dar!